

**PERAN ORANG TUA DALAM PERKEMBANGAN KECERDASAN
EMOSI ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS SISWA AUTISME(STUDI
KASUS DI KELAS I SDIT PERMATA BUNDA CIAWI, BOGOR)**

SKRIPSI

Disusun Untuk Melengkapi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan
Pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar
Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan
Universitas Djuanda Bogor



Oleh
KURNIASIH
NIM. H. 1510065

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS DJUANDA BOGOR
2019 M/1440 H**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi yang berjudul “PERAN ORANG TUA DALAM MENGEMBANGKAN KECERDASAN EMOSIONAL SISWA BERKEBUTUHAN KHUSUS AUTISME KELAS 1 DI SDIT PERMATA BUNDA CIAWI, BOGOR” yang disusun oleh:

Nama : KURNIASIH

NIM : H.1510065

Telah disetujui oleh pembimbing untuk diajukan dalam ujian akhir pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.

Menyetujui,

Pembimbing I

pembimbing II

Zahra khusnul latifah, M.Pd.I

Fauziyah Hamamy, M.Pd

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi dengan judul “Peran Orang Tua Dalam Perkembangan Kecerdasan Emosional Anak Berkebutuhan Khusus Siswa Autisme Kelas 1di SDIT Permata Bunda Ciawi, Bogor” yang saya susun sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana dari Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor adalah merupakan hasil karya ilmiah saya sendiri.

Adapun bagian-bagian dalam penulisan skripsi ini yang saya kutip dari karya orang lain telah dituliskan sumbernya secara jelas sesuai norma, kaidah, dan etika penulisan ilmiah.

Apabila dikemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian skripsi ini bukan hasil kerja saya sendiri atau plagiat dalam bagian-bagian tertentu, saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang saya sandang dan sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Bogor, Juli 2019

Yang bertanda tangan

Kurniasih

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Allah SWT Berkat Rahmat, Hidayah dan Karunia-Nya kepada kita semua sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “PERAN ORANG TUA DALAM PERKEMBANGAN KECERDASAN EMOSI ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS AUTISME KELAS I DI SDIT PERMATA BUNDA CIAWI, BOGOR”. Laporan skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk ujian skripsi pada program Strata-1 di jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Universitas Djuanda Bogor.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Dede Kardaya, Ir., M.Si. Rektor Universitas Djuanda Bogor.
2. Bapak Dr. Amir Mahrudin, M.Pd.I. Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.
3. Bapak Teguh Prasetyo, M.Pd. selaku ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Djuanda Bogor.
4. Ibu Zahra Khusnul L., M.Pd.I. dan Fauziyah Hamamy, M.Pd. selaku dosen pembimbing yang telah banyak membantu dan melangkan waktunya.
5. Seluruh civitas Akademika Universitas Djuanda Bogor, terima kasih atas segala-galanya hingga dapat terselesaikan studi ini.
6. Bapak Hamim Munazar, M.Pd.I. Kepala sekolah SDIT Permata Bunda Ciawi Bogor, yang telah memberikan izin dan motivasinya.
7. Staf dan guru-guru SDIT Permata Bunda Ciawi Bogor, terima kasih atas motivasinya.
8. Ayah yang selama ini telah mendukung penulis.
9. Semua pihak yang telah memberi kemudahan dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapatdisebutkan satu persatu.

Penulis menyadari skripsi initidak luput dari berbagai kekurangan. Penulis mengharapkan saran dan kritik demi kesempurnaan dan perbaikannya

sehingga akhirnya laporan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi bidang pendidikan dan penerapan dilapangan serta bisa dikembangkan lagi lebih lanjut.

Aamiin.

Bogor, 18 juli 2019

Penulis